



COMMUNIQUE

Le 17/08/2021

Nous avons eu des nouvelles catastrophiques de nos amis (e) ce matin, Sur les Cayes la tempête tropicale GRACE a inondée des parties importantes de la villes et de sa périphérie, de nombreuses personnes souffrent de blessures manque de soins et manque de nourriture et d'eau, Sur les régions de Pestel, Camp Perrin il n'y a peu de médecins et les blessés ne sont pas soignés et aidés, Nous lançons un appel aux dons pour dans un premier temps soutenir avec les associations locales , les hôpitaux des Cayes , de camp Perrin et de Jérémie, une aide urgente aux personnes les plus touchées par cette nouvelle catastrophe. Le travail ici en France, au Québec et ailleurs sera commun pour optimiser l'aide aux relogement, l'aide pour la scolarisation des enfants , la réparation des écoles. Merci à toutes et tous de soutenir nos actions pour soulager la grande souffrance que retransverse le peuple Haïtien.

Le site de l'association accueille en première page un lien vers Paypal,

Vous avez aussi la possibilité d'envoyer un soutien par courrier à l'adresse ci-dessous.

Un reçu fiscal sera émis pour chaque don, même petit,

Merci , Aide aux enfants d'HAÏTI

Aide aux Enfants d'HAÏTI

387 route de ST Véran

84190 Beaumes de Venise

www.aideauxenfantsdhaiti.com

Tél :067123865